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The CSWDSN is organized by social work doctoral students for social work doctoral students
and was initiated to provide opportunities for connection, collaboration, academic development,
and peer support. It seeks to bridge the divides that can be created by geographical distance,
small cohorts and different research interests, and reflects social work’s orientation to
relationship as the basis for supporting the growth of individuals, communities and societies.

This inaugural CSWDSN conference is intended to be the first of many events hosted by the
Network. The theme for this year, Co-Creating Brave Spaces for Scholarship, was developed
from discussions of members’ hopes and challenges for their doctoral journey and futures. Our
programs are progressing during a long-overdue groundswell in awareness of myriad social and
environmental injustices while being shaped by other forces such as neoliberalism and the
impacts of the Covid-19 pandemic. While there is momentum for social change, this context can
also result in conflicting agendas and personal distress for emerging social work scholars. This
two-day conference will address how we can step forward into this space through presentations,
discussions, an inspiring key-note speaker, self-care and reflection, and social activities.

Abstract guidance

The CSWDSN recognizes and supports the academic endeavours of social work students at all
points in their doctoral journey. As such, proposals can address any aspect of a participant’s
program. All submissions will be considered including conceptual/theoretical frameworks,
reviews of existing literature or research,  research projects or other initiatives (which can be at
any stage from planning to completion), or personal/autoethnographic reflections on the Ph.D.



process. Please consider how your proposal connects to the conference theme of Co-Creating
Brave Spaces for Scholarship. Proposals will be organized into the following streams:

● Forming an identity and community as a social work Ph.D. student
● Challenges and opportunities for social work in today’s world
● (E)quality in service provision
● Research methodologies and knowledge mobilization for social change
● Student-led initiatives and research projects

Session format:

Poster: The conference is planned for in-person attendance to support the central need for
connection expressed by members. However, there is an option for poster submissions to be
electronic/virtual. Abstract of 250 words max

Paper presentation: 20 minutes. Abstract of 250 words max

Workshop or seminar: 45 minutes. Abstract of 250 words max plus 2-3 learning objectives

Panel discussion: 60 minutes. Abstract of 250 words max plus details of proposed panel
members.

Submission: Please submit abstracts by January 15th, 2022 via this webform:
https://forms.gle/znadbZ3xTQzmec7N7.

There is no limit on the number of submissions an individual can make. Solo, joint or group
presentations are welcome.

Abstracts will be peer-reviewed and acceptance will be communicated by February 4th, 2022.

https://forms.gle/znadbZ3xTQzmec7N7


Appel à résumés

Réseau canadien des étudiants au doctorat en travail social
(CSWDSN):

Co-créer des espaces courageux pour l'érudition

University of British Columbia, Vancouver, BC, Canada
6-7 mai 2022

Le CSWDSN est organisé par des étudiants de doctorat en travail social pour les étudiants de
doctorat en travail social et a été créé pour offrir des opportunités de connexion, de collaboration,
de développement académique et de soutien par les pairs. Il cherche à combler les lacunes qui
peuvent être créés par la distance géographique, les petites cohortes et les différents intérêts de
recherche, et reflète l'orientation du travail social vers la relation comme base pour soutenir la
croissance des individus, des communautés et des sociétés.

Cette conférence inaugurale du CSWDSN est destinée à être le premier d'une longue série
d'événements organisés par le réseau. Le thème de cette année, Co-créer des espaces courageux
pour l'érudition, a été développé à partir de discussions sur les espoirs et les défis des membres
pour leur parcours doctoral et leur avenir. Nos programmes progressent dans un contexte où la
prise de conscience de la myriade d'injustices sociales et environnementales n'a que trop tardé,
tout en étant façonnée par d'autres forces telles que le néolibéralisme et les impacts de la
pandémie de Covid-19. Bien qu'il y ait un élan pour le changement social, ce contexte peut
également entraîner des agendas contradictoires et une détresse personnelle pour les nouveaux
chercheurs en travail social. Cette conférence de deux jours traitera de la manière dont nous
pouvons avancer dans cet espace par le biais de présentations, de discussions, d'un conférencier
principal inspirant, de soins personnels et de réflexion, ainsi que d'activités sociales.



Conseils sur le résumé

Le CSWDSN reconnaît et soutient les efforts académiques des étudiants en travail social à toutes
les étapes de leur parcours doctoral. À ce titre, les propositions peuvent porter sur tout aspect du
programme d'un participant. Toutes les propositions seront prises en considération, y compris les
cadres conceptuels/théoriques, les analyses de la littérature ou des recherches existantes, les
projets de recherche ou autres initiatives (qui peuvent être à n'importe quel stade, de la
planification à l'achèvement), ou les réflexions personnelles/autoethnographiques sur le
processus de doctorat. Veuillez considérer comment votre proposition s'inscrit dans le thème de
la conférence, Co-créer des espaces courageux pour l'érudition. Les propositions seront
organisées selon les axes suivants :

● Formation d'une identité et d'une communauté en tant que doctorant en travail social
● Défis et opportunités pour le travail social dans le monde d'aujourd'hui
● Equité dans la prestation de services
● Méthodologies de recherche et mobilisation des connaissances pour le changement social
● Initiatives et projets de recherche menés par les étudiants

Format de la session:

Poster: La conférence est prévue pour une participation en personne afin de répondre au besoin
central de connexion exprimé par les membres. Toutefois, il est possible de soumettre des
affiches par voie électronique/virtuelle. Résumé de 250 mots maximum

Présentation d'un article: 20 minutes. Résumé de 250 mots maximum

Atelier ou séminaire: 45 minutes. Résumé de 250 mots maximum et 2 ou 3 objectifs
d'apprentissage

Discussion de groupe: 60 minutes. Résumé de 250 mots maximum et détails sur les membres du
panel proposés.

Soumission: Veuillez soumettre les résumés avant le 15 janvier 2022 via ce formulaire web :
https://forms.gle/XH7hLDASpjmgGuHD8

Il n'y a pas de limite au nombre de soumissions qu'une personne peut faire. Les présentations
individuelles, conjointes ou en groupe sont les bienvenues.

Les résumés seront examinés par des pairs et l'acceptation sera communiquée au plus tard le 4
février 2022.

https://forms.gle/XH7hLDASpjmgGuHD8

